
健康

　一年を振り返って
　今年も、余すところわずかとなってまいりま
した。何かと慌ただしい師走であると思います。
　さて、合併後３年目の本年も様々な出来事が
ありました。振り返りながら、笠間市の 10 大
ニュースを挙げてみました。皆様の10大ニュー
スは？
　私の第１番目は、10月に岩間支所庁舎が「市
民センターいわま」として生まれ変わったことで
あります。次は、「デマンドタクシーかさま」の

スタート。
今後もサー
ビスの充実
に向けて努
力してまい
りたいと思
います。そ
して、合気
道のかかわ
りから京都

府綾部市と友好都市の盟約を結び、改めて４市
町の友好都市宣言書を取り交わしたこと、笠間
市出身の川﨑真裕美選手が女子競歩日本代表と
してアテネ五輪・北京五輪に連続出場し、笠
間市民栄誉賞を受賞したこと、子育て支援策と
して保育料を県内３番目の低料金に設定したこ
と、北川根小学校がスナッグゴルフで念願の全
国制覇を果たしたこと、友部・岩間地区を結ぶ
大古山橋が開通したこと、５事業所との協定で
レジ袋を有料化したこと、そして、ふるさと納税
に基づく笠間市へのご支援、第20回忠臣蔵サミッ
トの笠間市開催などが挙げられます。
　市民の皆様には、本年も市政運営にご協力を
いただき、誠にありがとうございました。来年
もすばらしい年となりますことをご祈念申し上
げます。

　茨城大学地域経済論齋藤典生ゼミでは、「いなり寿司」によるまちづくり活動を通

して、地域経済を勉強しています。

　まちづくり教室の皆さんは、まちづくりに対する思いが熱く、会議の時には議論が

白熱して圧倒されることもしばしばですが、「私たちも頑張らないと」という思いを

新たにさせてくれます。

　様々なイベントで「鯉焼き」を出店すると、焼きたてをその場で食べる人、お土産

に買って帰る人、食べておいしかったからとまた買いに来てくれる人など、笠間の皆

さんとの交流を通し

て、笠間をより身近

に感じることができ

ます。これからも笠

間の皆さんとの触れ

合いを大切にし、ま

ちづくり活動にかか

わっていきたいと思

います。

　　　　　　　　

山口市長

笠間市役所を表敬訪問したドイツ・ラー市の市長と（11／12）
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